
■地域の安全と環境保全の取り組み
・災害リスクアセスメントと安全意識力向上
・生活道路の整備促進・生活安全環境の推進
・環境マネジメントと再生エネルギーの推進

■地域の成長と活性化の取り組み
・市民生活を支える教育・福祉・サービスの充実
・人口減少や少子高齢化への対応と対策
・SDGsによる地域環境づくり

■地域の観光・文化交流
・地元産業活用による共有促進と観光コラボの実現
・官民の連携強化による発展的な経済交流活動の推進

■地域の農産業活性と育成構築の取り組み
・地元産のモデル化を推進し、ブランド事業の促進
・やりがいのある環境とベンチマークによる新規育成拡大
・IT技術の積極的導入による改革産業の形成

未来へ向う
　　『改革と行動』

ごあいさつ
　盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清祥の事と
心よりお慶び申し上げます。
　さて、私ごとになりますが、2021年3月6日に白山市
議会議員の任期を賜り、早5ヶ月が経とうとしておりま
す。まだまだ覚える事や日々習得する事が多々ある中
ではありますが、白山市の課題や皆様より頂く声を市政
へ反映すべく、誠意努力してまいります。
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依然、新型コロナウイルス感染拡大の収束が見えない
状況でありますが、皆様方には健康に十分留意頂くと共
にさらなるご健勝を心よりお祈りし、簡単では御座いま
すが、御礼の言葉とさせて頂きます。
　今後とも、ご指導ご鞭撻、そしてご支援を賜りますよ
うお願い申し上げます。
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にさらなるご健勝を心よりお祈りし、簡単では御座いま
すが、御礼の言葉とさせて頂きます。
　今後とも、ご指導ご鞭撻、そしてご支援を賜りますよ
うお願い申し上げます。

活動・研修・視察 しています！

よしはる通信
発行者　上田良治 事務所
〒924-0837 白山市吉田町 52番地
Tel 076－275－3524
E-mail：yu12071972@outlook.jp

通学安全さん (
朝の通学 )

サンデーウオーキング (山島地区 )

新型コロナワクチン接種
( 市民センター )

野菜定植

防犯パトロール
(山島地区 )

5月

4月

6 年生卒業メモリアル ( 松南小学校 )

3月

オンライン視
察 ( 総務企画

常任委員会 )
 

JP0122432A0001Q

玉ねぎ掘り
(山島公民館 )

福祉委員の役割研修会 (山島地区 )
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新型コロナ対策 ！（市民生活の充実）

地域公園の安心・安全！（地域安全と環境保全）

念願の新園建設と農業強化！
（教育の成長と推進）

地産農産ブラ
ンド継承！

（地域農業の
活性化と育成

）

ひとり親家庭への支援に合わせ
地域貢献の施策
質問　新型コロナウイルス感染拡大により、ひと
り親家庭は経済的な影響を受ける事が避けられな
い中、生活安定を図るため、白山市自体の取り組
みとして地元貢献に併せ、地元商品をギフト提供
しては。

市の答弁　ひとり親への支援については、市独自
の施策として臨時特別給付金を支給している。今
後地元地域への貢献に併せた地元商品のギフト提
供については、国の支援施策の動向を踏まえ検討
していく。

園緑地の維持管理及び
施設の適正整備

質問　都市及び市民公園の実状は老木や枯れているものや鬱蒼と
した樹木が多く見られ適切な管理状態ではないと思われる。これ
ら公園の現状管理と実態について問う。

市の答弁　本市には現在都市・市民公園合わせ288カ所あり、そ
のうち30年以上経過した公園が全体の約45％ある。それらの管理
対応として今年度から新たに剪定や樹木の伐採に要する費用を計
上すると共に、植栽の状況等点検に適切な維持管理を進めて行く。

質問　現存の公園の多くは昭和時代に開設
され、安全性不適合での遊具の撤去や施設
の経年劣化が見られ、遊歩道も車いすを使っ
ての散策が出来ず、安全かつ健康遊具の設
置・施設の再整備、高齢者が不便なく適応
出来る遊歩道の整備を行っては。

市の答弁　多くの人が利用する都市におい
て公園施設の更新を行う際に休息用のベン
チ更新・再配置や遊歩道のバリアフリー化、
健康遊具等の設置を進めて行く。

⇒劣化が確認された公園ベンチを順次計
画にて修繕を行っています。

「松任梨」の生産振興に対する
支援施策

質問　「松任梨」は施設や機械の老朽化も進み、修繕や更新は生
産者自ら全額負担である事から、施設の修繕、機械更新への補助
を検討すべきでは。

市の答弁　「松任梨は」本市唯一の果樹品目として消費者から高
い評価を受け、農業振興を図る上で重要な品目であるが、高齢化
による離農や近年の突発的な気候変動での品質や出荷量確保に苦
慮されている事も十分に認識している。この様な現状の中、施設
の修繕や機械の更新には多額の費用が必要になる事から生産者が
引き続き安心して営農が続けられるよう、国・県・JA 等の関係
機関と連携し、補助を活用し支援したいと考えている。

山島地区中心部整備事業の
支援と農業ブランド化の施策対応

質問　山島地区の中心部整備が行わる中、今
年度予算に山島こども園の整備が示されてい
る。今後の整備スケジュールについて問う。

市の答弁　現園舎は築45年が経過しており、
施設の老朽化が著しい事から、社会福祉法人
山島福祉会が実施主体となり、石川県の補助
を内示後に実施設計を行いその後、建設に着
手する事になります。

⇒新園舎の建設は 7 月から来年 3 月迄の
約9ヶ月を予定。開園は来年4月を予定。

質問　令和４年度に白山市の地産地消を推奨す
る中で白山ブランドの促進・拡充・事業化を図
る事で新規担い手の確保・農地問題の解決、所
得安定化による強く安定した農業産業への期
待、強いては賑わいや活力を創出する白山市へ
の振興になるものと考える。
地域の農業関連施設、事業協力社、人材育成・
確保への補助の検討をすべきでは。

市の答弁　農業関連施設への補助につきまして
は、令和４年度に国の補助事業を活用し、出荷
加工施設整備を行う事となります。
今後は、国・県・JA 等の関係機関と連携をし
て補助採択に向けた協議。調整を行って行く。

修繕された
公園のベンチ

劣化した
ベンチの状態

その他の質問：デジタル化対応・白山市ホームページについて
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